第2回 『直売所裏竹林整備・大根収穫手伝い』

と き 2013年4月13日(土)9:30-17:30

ところ 直売所裏竹林・テツさん小屋前

天 気 晴れ

参加者 石田・秀、梅下(早)・日菜・浩・裕、久保、高橋、藤田、藤平(佐)・夕 石田さん同僚の中村さん・小5娘・2歳息子(午前) 計14名(子ども7人含む)

【午前】9:30 集合

- ・・・園主、先に来られたメンバーでユンボを使用し小川の整備をしていた。
- ・ 園主と本日の作業の打ち合わせ。竹林作業と竹の子堀をメインにスタート。
- · 高橋さんは園主・OYFCの方と共に小川整備に入り、それ以外は竹林へ。
- ・・伐採された竹をチェーンソーで切り分けひたすら運び出す。
- 久保さんは刈り払い機で下草刈り。
- 子どもたちは多少の運び出し手伝いあるが、倒れた竹などを利用しシーソーを試みたり、竹で 合奏。歌はなぜか『リンダリンダ』。
- ・ 中村さんの息子はチェーンソーの音が怖くて近づくと泣いていた。お姉ちゃんは楽しいと 作業を手伝ってくれた。
- ・ 朝は寒いと思っていたがかなり暑くなり、作業は汗ばむ感じ・・。夏の日差しに近い感じがしました。

【お昼】12:00~13:00

- ・ 各自昼食を食べる。
- ・ 藤平さんが子どものお楽しみに外で手作りクッキーを焼いたり、マシュマロ焼きをして楽しませてくれた。高橋さんのカセットコンロが大活躍です。

【午後】

- ・ 竹林作業の続きからスタート。ひたすら切っては運び、切っては運びで区切りのよいところで終る。竹林内に散らかっていた竹かなりすっきりしたと思う。子どもはかくれんぼなどして遊ぶ。
- ・ 園主と和久さんが竹の子堀に入り、それを手伝う。竹の子の掘り方が一度でスパッと!という 感じで掘るのを見るのは気持ちいい。
- · 掘った竹の子を下まで運び、小屋前のハウスまで戻る。
- ・ 3:00 休憩
- ・ 園主より差し入れのジュースをいただく。
- ・明日、厚木で三陸支援のイベントがあり、そこに出荷するための大根の収穫の手伝い。
- ・ 収穫された大根を洗って袋詰めをする。計 130 本をセットする。大根洗いにタワシを使用していたら乾くと後が出るからよくないとのこと。
- ・ 竹の子も出荷用。
- ・ 園主いわく、この本数でこの人数の作業はいったいいくらの大根になるのか?
- · 高くつくな~と笑っていました。
- · 17:00 頃作業終了
- 片づけをして、大根と竹の子を分けていただく。
- · 広場に戻り、来週の作業を相談して解散する。

(記録:梅下早苗)